

LEARN

Ketum IKA FTI UMI Makassar Lantik dan kukuhkan Pengurus IKA FTI UMI Regional Sulbar.

Darma - SULBAR.LEARN.WEB.ID

Jun 4, 2023 - 20:37



Mamuju - Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM. sebagai Ketum Ikatan

Keluarga Alumni Fakultas Teknik Industri Universitas Muslim Indonesia Makassar (IKA FTI UMI) melantik dan mengukuhkan Pengurus IKA FTI UMI Regional Sulawesi Barat Periode 2023-2027 dengan tema "Merajut Kebersamaan Alumni FTI dalam Semangat Almamater UMI untuk Pembangunan Sulawesi Barat" di grand Maleo hotel & Convention Mamuju, Minggu, (04/06/2023).



Acara di awali dengan Pengalungan sutra mandar, dari Ketua Dewan Penasehat IKA FTI UMI Sulbar, Basir Sagira, ST kepada Ketua Umum IKA FTI UMI, Kolonel Ir Amran Wahid ST., M.M., IPM.

Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM sebagai Ketum IKA FTI UMI Makassar menyampaikan kegiatan ini Semoga menjadi wadah teman-teman untuk lebih mempererat silaturahmi terkhusus untuk yang berada di Sulawesi Barat.



Ia pun juga berharap, dengan lahirnya Kepengurusan IKA FTI Sulbar mampu berkontribusi dan mendukung pembangunan wilayah Sulawesi Barat. Selain itu juga dapat menjadi wadah pemberdayaan alumni sesuai di bidangnya, utamanya di sektor UMKM maupun usaha swasta.

“Tentu harapan kita bersama, Alumni UMI utamanya FTI siap mengabdikan dan berkontribusi terhadap pembangunan sesuai dengan nilai-nilai Pancasila dan visi misi UMI. yaitu berilmu amaliah, beramal ilmiah, berakhlakul karimah dan berdaya saing tinggi, Tandasnya.



"Selamat kepada pengurus yang baru saja dilantik, semoga dapat bekerja dengan baik dalam mewujudkan program-program kerja organisasi." Tandas Ketum IKA FTI.

Dilanjutkan Dewan penasehat IKA Regional Sulbar Basir Sagira berpesan untuk senantiasa membangun sinergi dengan Pemerintah Kabupaten Mamuju demi terciptanya keselarasan program kerja sehingga dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Kegiatan dilanjutkan dengan foto bersama, penandatanganan kerjasama, pemberian kartu Member Card, dan penijauan stand UMKM dan acara ramah tamah.

Pada kegiatan ini, turut hadir Ir. Hatta Usman (Dewan penasehat), Ir. Andi Tenri Uba (Dewan penasehat), Ir. Nasruddin Made, ST (Ketua Harian), Arianto Arifuddin, ST (Wakil ketua harian), Andi Mutiah Anwar, ST (Sekretaris umum), Muhammad Arpah, ST (Wakil Sekretaris II), Husrieny Husain, ST (Bendahara umum).